

Juni 14, 2012

Drucken 📥

Geheime Auktion zum 750. Jubiläum

von Claudia Marsal

Ein Schwein für fünf Euro ersteigern

Die Seelübber Festorganisatoren locken am Freitag Abend mit einer Versteigerung nach amerikanischem Prinzip. Milchbauer Heino Tietje will den Hammer bei einer ganz besonderen Aktion schwingen, wie er der Zeitung vorab verriet.



So ein Schwein kann heute Abend in Seelübbe von Auktionator Heino Tietje (links) ersteigert werden. Dieses allerdings gehört Manfred Suhr, trägt den Namen Horst Kevin und ist nur ein Anschauungsstück.

Foto: Claudia Marsal

Seelübbe (cm)

Nein, Sie haben sich nicht verlesen: Mit ein bisschen Glück können Sie am Freitag Abend ein Schwein für nur fünf Euro mit nach Hause nehmen. Das im Rahmen des 750. Geburtstages von Seelübbe zur Versteigerung stehende Tier wird 60 Kilo auf die Waage bringen, verrieten die Organisatoren vorab.

"Es ist also bereits schlachtreif, wenn man das denn will", versicherte Heino Tietje im Gespräch mit dem Uckermark Kurier. Er muss es wissen, denn der Milchbauer wird heute Abend höchstpersönlich den Hammer schwingen. Die Auktion verläuft übrigens nach amerikanischem Prinzip. Geboten werden können jeweils fünf Euro.

Höchstgeheimes Zeitfenster entscheidet über Auktionsglück

"Und nach einem nur dem Versteigerer bekannten Zeitfenster ist dann irgendwann Schluss", so Tietje. Das könne nach zehn Minuten ebenso wie nach einer halben Stunde sein. "Der Zeitpunkt ist höchstgeheim. Nur eins ist klar. Derjenige, der zuletzt fünf Euro geboten hat, der bekommt die Sau. Egal, ob er vorher schon einmal etwas gesetzt hat", setzt Landwirt Manfred Suhr hinzu.

In seiner Funktion als Ortsvorsteher hofft er natürlich, dass bis zu diesem Punkt schon viele mitgeboten haben und dementsprechend viel Geld im Topf ist. Die Einnahmen sollen nämlich komplett in die Restaurierung des Seelübber Kriegerdenkmals fließen. Gesponsert wird die Versteigerungssau übrigens vom ortsansässigen Landwirtschaftsbetrieb Brigitta Krause.

Feuer und Feier zur Sonnenwende

Nach der Auktion, die um 18.50 Uhr vor dem Dörphus beginnt, geht es weiter mit dem Sonnenwendefeuer in der Feuerschale, umrahmt von englischer Livemusik mit Brendan Kidulis am Dorfgemeinschaftshaus. Am Sonnabend startet die Kreistierschau in Seelübbe um 9 Uhr. Es schließen sich diverse Attrationen auf dem Festgelände an. Von 16.30 bis 17 Uhr treten Jagdhornbläser auf.

Ganztägig besichtigt werden können die ortsanässigen Betriebe sowie die Kirche. Abends ist Tanz mit der Gruppe Test. Am Sonntag finden die Feierlichkeiten den Ausklang mit einem bunten Programm. Ab 13 Uhr locken nochmal Preise beim Tauziehen und Bierfassstemmen.

Gefällt mir 3

Senden

0

Auf Karte anzeigen!

1 von 1 29.06.2012 17:38